

HARTBERG

Antwort auf offenen Brief

Grüne wollen an Lösung für Schloss mitarbeiten.

Der nicht im Gemeinderat befindliche Stadtparteiobmann der Hartberger Grünen, Heinz Damm, hat auf den gestern in der Kleinen Zeitung veröffentlichten offenen Brief von Roman Wilfinger zum Projekt der Firma Ringana reagiert. Laut Damm sei das Ringana-Konzept schon vor mehreren Wochen an Bürgermeister Marcus Martschitsch (ÖVP) herangetragen worden und dieser habe heimlich über einen Schlossverkauf verhandelt. Die Gemeinderatsfraktionen hätten das Konzept hingegen bis heute nicht.

Nach der jüngsten Gemeinderatssitzung habe Ringana nun alle Parteien zu einer Präsentation eingeladen. Damm: „Die Grünen sind natürlich gerne bereit an einer konstruktiven Lösung mitzuarbeiten.“ Man präferiere jedoch eine Vorgehensweise, bei der das Schloss öffentlich zugänglich bleibt und nicht verkauft, sondern vermietet oder verpachtet wird. Damm: „Wir erwarten eine offene und transparente Diskussion.“

— ANZEIGE —

Von 09. 10 – 1.11. wird's **Wild** aus unseren heimischen Wäldern!



Schneider
KAMMERHÄNDLER UND SCHNITZKUNST

Wir bitten um Tischreservierung.

Auf Euer Kommen freut sich
Familie Schneider in Auffen 20
8272 Hartl, 03333-2397 oder
info@backhendlstation.com

Matthias Legat ist Zivildienster des Jahres

PRIVAT



EBERSDORF

20-jähriger Zivildienster begeistert im Dienst

Matthias Legat aus Wagenbach wurde zum steirischen Zivildienster des Jahres gewählt.

Bube, Dame, König, Zehner, Ass. Wer zuerst 66 Punkte hat, gewinnt. Das Schnapsen beherrscht Matthias Legat perfekt. Im Jahr bevor er mit seinen Freunden in der Grazer WG Spiele-Abende veranstaltet hat, wurde er allerdings zu einem der bundesweit zehn „Zivildienster des Jahres 2019“ gewählt. Ausgezeichnet worden ist der steirische Sieger aber erst jetzt.

Einer Siegerehrung am Anfang des Jahres 2020 stand die Coronakrise im Weg. Am Montag wurde der Oststeirer dann für sein Engagement im Rahmen der „Lebenshilfe Hartberg“ ausgezeichnet. Neun Monate lang unterstützte er das Wohnhaus 2 in Neudau, indem er körperlich und geistig eingeschränkten Menschen im Alltag zur Seite stand. Er begeisterte Betreuer und Bewohner nicht nur mit kreativen Ideen und sozialer Kompetenz, sondern auch mit seinen DJ-Künsten. „Ich habe halt mit meinem Handy Musik gemacht und so

die Bewohner unterhalten. Ich denke, das hat ihnen gefallen.“

Die Wahl seines Studiums stand für Matthias bereits vor dem Zivildienst fest. „Ich habe schon gewusst, dass ich Betriebswirtschaftslehre studieren will und habe den Zivildienst als letzte Chance gesehen, noch im sozialen Bereich Erfahrungen zu sammeln.“ Inzwischen wohnt der gebürtige Wagenbacher unter der Woche in Graz. Am Wochenende fährt er oft zurück in die Oststeiermark, wo er mit seiner Mutter, seinen Großeltern und fünf Katzen zusammenlebt.

Matthias beschreibt sich selber als jemand, der gern unter Leuten ist. Mit seinen Freunden teilt er die Leidenschaft für Spieleabende, wo dann geschnapst und President gespielt wird. Zwei weitere Dinge, die ihn begeistern: Kochen und der USV Burgauberg. „Ich bin schon lange ein stolzer Fan dieses Fußballklubs,“ lacht der 20-jährige.

Lena Ortner

NOTDIENSTE

Hier finden Sie Hilfe

CORONA: WIE VERHALTE ICH MICH RICHTIG?

Wenn Sie bei Ihnen Erkältungssymptome bemerken, dann gilt zunächst: zu Hause bleiben und Kontakte zu Mitmenschen meiden! Tritt zusätzlich Fieber auf oder verschlechtert sich der Zustand, dann sollte das **Gesundheitstelefon 1450** angerufen werden. Bei allgemeinen Fragen wählen Sie bitte die Infoline **Coronavirus der AGES: Tel. 0800 555 621**.

Die Nummer 1450 ist nur für Menschen mit Beschwerden! Es gilt: Zuerst immer telefonisch anfragen, **niemals selbstständig mit einem Corona-Verdacht in Arztpraxis oder Krankenhaus gehen!**

ÄRZTE & SPITÄLER

GESUNDHEITSTELEFON. Das steirische Gesundheitstelefon ist unter Tel. 1450 kostenlos und 24 Stunden erreichbar. Beratung bei akuten gesundheitlichen Anliegen und Verständigung des Bereitschaftsarztes.

ÄRZTEDIENST. Im Burgenland geben die Bezirksstellen des Roten Kreuzes Oberwart unter der Telefonnummer (0 33 52) 322 44 und des Roten Kreuzes Güssing unter der Telefonnummer (0 33 22) 422 03 Auskunft über die Dienste der Praktischen Ärzte.

ROTES KREUZ. Der Rotkreuz-Notruf ist unter der Telefonnummer 144 erreichbar. **Rotkreuz-Krankentransporte** sind unter der Kurzwahl 14 844 bestellbar.

GESUNDHEITZENTRUM. Das **Gesundheitszentrum Joglland** in Vorau ist unter Tel. (0 33 37) 31 0 23 erreichbar.

SPITÄLER. Das **Landeskrankenhaus Hartberg** ist unter Tel. (0 33 32) 605-0 erreichbar, das **Marienkrankehaus Vorau** unter Tel. (0 33 37) 22 54-0, das **Landeskrankenhaus Fürstenfeld** unter Tel. (0 33 82) 506-0, das **Landeskrankenhaus Feldbach** unter Tel. (0 31 52) 899-0. Das **Krankenhaus Oberwart** erreichen Sie unter Tel. (05) 79 79-32 000 und das **Krankenhaus Güssing** erreichen Sie unter Tel. (05) 79 79-31 000.

VERGIFTUNGS-INFO

AUSKUNFT. Die Vergiftungsinformationszentrale ist unter Tel. (01) 406 43 43 erreichbar.

APOTHEKEN

APOTHEKENRUF. Unter Tel. 1455 erhalten Sie zum Ortstarif Auskunft über die nächstgelegene dienstbereite Apotheke.

TELEFONSEELSORGE

RAT & HILFE. Die Telefonseelsorge ist unter der Kurzwahl 142 erreichbar. Im Internet: www.telefonseelsorge.at

KINDER-NOTRUF

Rat auf Draht. Telefonhilfe für Kinder und Jugendliche und deren Bezugspersonen rund um die Uhr unter der Telefonnummer 147.